

Nous avons un devoir de protéger les milieux naturels préservés jusqu'à présent. Montréal est une ville où il fait encore bon vivre et où la qualité de l'air est adéquate. La présence de milieux naturels y est pour beaucoup. Nous attendons de nos élus qu'ils protègent les milieux naturels et qu'ils prennent les décisions pour améliorer le milieu de vie de leurs concitoyens. Le développement immobilier de la zone de Pierrefonds-Ouest va détruire 185 hectares d'anciennes terres agricoles et un milieu où la biodiversité est très grande. De plus, c'est un corridor vert qui est considéré essentiel pour le maintien des espèces par de nombreux chercheurs.

Développer encore plus ce coin de l'île signifie augmenter encore le trafic, le nombre de voitures et la pollution ambiante à Montréal, au détriment d'un espace naturel, essentielle zone tampon pour réduire l'impact de la pollution.

Il est temps que l'on mette en priorité le bien de la nature et des espèces animales avant celui des grands promoteurs immobiliers. Il y a d'autres espaces à transformer et construire à Montréal, des espaces où la nature a déjà été détruite plutôt que de détruire des espaces naturels encore en santé. Revitalisons plutôt le centre-ville et laissons les espaces naturels non développés dans leur état naturel.

Je demande aux élus d'écouter la voix citoyenne qui s'élève pour défendre la nature. Le bien global peut valoir plus que des taxes supplémentaires sur de nouvelles habitations. Merci.

Pascale Blaise